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“爱心挂历”本周末送给盲童
爱心市民可随时拨打本报热线电话8065000参与捐赠

本报1月4日讯 (首席记
者 聂金刚 ) 本报28日正
式启动为盲人学生捐赠爱
心挂历活动后，越来越多的
市民捐赠家中的旧挂历作
为盲人学生练字的替代品。
本报继续接受社会各界爱
心人士的捐赠，让更多的爱
心人士参与到活动中，惠及
更多盲人学生。本周末本报
将会把收到的爱心挂历一

起送到盲人学生手中，让他
们感受到社会各界的关爱。

据了解，东营市特校盲
部现有30名学生需要旧挂历
作为替代品用来练字、写作
业，而这些旧挂历能改变的
可能是盲人学生的一生。捐
献一批好用的旧挂历，能够
减轻学校和学生每年使用
一万多张牛皮纸的经济负
担。

老读者李先生81岁了，
可是看到捐赠爱心挂历的
活动就赶紧拨打热线；胜利
供水的魏先生也是这种情
况，记者在第一时间上门收
取。山西太原的爱心读者在
问清地址后表示，将尽快将
挂历快递到报社。

为了让更多的市民加
入到我们的爱心活动中来，
本报记者前往十多个小区

张贴了爱心倡议书。虽然天
气很冷，但是充满着爱心涌
动的倡议书却在各个小区
里张贴了起来，东城大部分
小区内张贴上了捐赠爱心
挂历的倡议书。

本报捐赠爱心挂历活
动将在本周结束，本周末报
社将会和东营市残联一道
将爱心挂历送到东营市特
校盲部，让盲人学生们平时

练字和写作业都能用上充
足的挂历纸。另外本活动还
将在残联的支持下继续扩
展，惠及到更多的盲人学
生。

如果您家中有用不着
的旧挂历，在以后仍可以拨
打 本 报 热 线 电 话 ( 0 5 4 6 -
8065000)与本报联系，也可直
接到市政府东邻大众日报
东营分社216室捐赠。

◎倡议书◎

挂历传递爱心

希望汇聚光明

又到了年终岁末更换新挂
历的时候了，对很多人来说，旧
挂历的用途无非就是铺个抽屉，
或者当废纸卖掉。而在你看来没
有价值的一本旧挂历，对于盲人
学生来说却弥足珍贵。在这一本
旧挂历上，盲人学生书写的是未
来的整个彩色人生。

对于常人来说，看到五彩缤
纷的色彩再平常不过，而盲人学
校的学生只能在心中描绘彩色
图画。能够用上称心的写字本就
会让这些盲童们乐开怀。由于盲
文属于触摸拼音文字，盲人学生
写字时要用特制的盲文板以及
带钻头的特制笔，在盲文纸上一
个点一个点地“戳”，硬度较高的
挂历纸就成了最合适的写字材
料。

您手中的旧挂历纸可以作
为他们昂贵的学习用品──盲
文纸的替代品，不仅降低了盲人
学生练字和写作业的成本，还能
减轻您处理旧挂历的难度。东营
市特校盲部是东营市唯一一所
接收盲人学生的学校，作为爱心
学校每年要购买上万张牛皮纸
供学生练字和写作业用。减轻学
校和学生的负担，奉献一片爱
心，我们能做些什么呢？

为了支持盲人孩子们和我
们一样的求知梦，为了打开他们
的心灵之窗，《齐鲁晚报·今日黄
三角》向广大有爱心的市民发出
倡议：让我们献出自己的一份爱
心，捐出自己家的旧挂历，让盲
童在书写练习的时候没有后顾
之忧吧！举手之劳，既保护环境，
又奉献爱心。

请朋友们赶紧行动起来吧！
带着你的爱心，一起来帮助这些
需要关爱的孩子，给他们的黑色
世界里，送去冬日里的一缕阳
光！

《齐鲁晚报·今日黄三角》编辑部
2011 . 12 . 28

老人联合好友

捐赠爱心挂历

本 报 1 月 4 日 讯
(首席记者 聂金刚

记者 吕增霞 )

本 报 捐 赠 爱 心 挂 历
活动自2011年12月28

日正式启动以来，收
到 越 来 越 多 爱 心市
民 捐 赠 挂 历 的 询 问
电话。看到本报捐赠
爱心挂历的消息，市
民 魏 先 生 在 元 旦 假
期 期 间 就 打 电 话 询
问捐赠流程。4日，市
民 魏 老 先 生 将 1 4 本
挂历捐赠出来，希望
挂 历 能 够 帮 助 盲 人
学生学习知识。

4 日 下 午 ，记 者
在胜利 供 水 老 年 活
动 中 心 见 到 了 魏 梦
龄 。魏 老 先 生 说 ，他
平时喜欢阅读报刊，
看 到 捐 赠 爱 心 挂 历
的消息后，就想把家
里 攒 了 很 多 年 的 挂
历 捐 赠 出 来 。“ 我 本
来是想 用 这 些 挂 历
串门帘的，可是现在
用不上了，留着也没
太多用处，还不如捐
赠 给 真 正 需 要 的 孩
子们。”

魏老先生说，他

年纪大了行动不便，
平时会 和 朋 友 一 起
在 老 年 活 动 中 心 练
习书法，否则他会亲
自 将 挂 历 送 到 盲 人
学生的手中。魏老先
生 在 仔 细 检 查 完 挂
历后，将挂历扎成两
捆交给记者，请记者
送到盲人学生手中。

魏 老 先 生 告 诉
记者，他从家中找了
一部分挂历，本来想
早点捐赠出去，可是
朋 友 看 见 后 也 想 捐
赠挂历，于是一直等
到 好 友 凑 齐 后 才 一
起捐赠。魏先生说他
不 知 道什么 样 的 挂
历 才 最适合 盲 人 学
生使用，所以只能将
他 认 为 好 的 挂 历 跳
出来。

魏老先生说，居
民 家 中 储 存 的 挂 历
比较多，往往单位上
使用挂历的少一些，
他会继续收集挂历，
真 正 帮 助 到 盲 人 学
生。他希望社会上的
爱 心 人士能 够 多 多
捐赠爱心挂历，让好
事变得越来越好。

本报1月4日讯(首席
记者 聂金刚 记者
吕增霞) 4日下午，胜利
农村合作银行沂河路分
理处的郑振燕来到报社
捐赠了12本爱心挂历。
由于家中挂历很少，他
们很多员工都从老家找
来爱心挂历。

郑振燕说，除了单
位同事捐赠挂历外，只
要是有办理业务的客
户，员工们也会将捐赠
爱心挂历的事情告诉客
户。

郑振燕告诉记者，由
于现在员工家中使用挂
历的越来越少，很多人都
开始去翻地下室，找以前
使用过的挂历。还有3名
员工捐赠的爱心挂历是
从老家找来的。

记者了解到，因为
老人使用挂历的人数较
多，假期期间沂河路分
理处的员工还回老家搜
集挂历。郑振燕说：“家
里老人都很支持。”

郑振燕表示，胜利
农合行沂河路分行会作
为就近捐赠爱心挂历的
联络点，帮助收集爱心
挂历。

胜利合行沂河路分理处捐赠12本挂历

“帮助盲人，家人都支持”

郑振燕代表沂河路分理处的其他员工送来爱心挂历。
本报首席记者 聂金刚 摄

2011年12月15日，世界权威消费
市场调查机构欧睿国际发布报告，
2011年海尔洗衣机以10 . 9%的品牌
市场份额第三次蝉联全球第一，不
仅实现了环比大幅提升，同时也领
先第二名4 . 3个百分点，大大提升了
自身的竞争优势，再次体现了海尔
洗衣机在世界市场上的强势地位与
全球消费者的信赖。

在世界洗衣机发展史上，欧美
洗衣机巨头一直主导着行业趋势，
自从2001年海尔推出首届首创的双
动力洗衣机后，便开始积蓄冲刺的
力量。此后，不用洗衣服的洗衣机、

匀动力洗衣机、芯变频滚筒洗衣机、
复式滚筒洗衣机以及领导未来的魔
粒洗衣技术等都成为世界洗衣机史
上革命性的产品，开始逐渐主导世
界潮流。

2009年，海尔洗衣机开始跃居到
世界第一，成为主流舞台上成长最
快、也是最具代表性的家电品牌。在
成长为世界冠军的背后，是海尔对满
足全球用户个性化需求的极致追求。
海尔洗衣机针对不同国家、不同文化
背景消费者的不同生活习惯，努力丰
富产品谱系，力求最大可能的满足不
同消费者的个性化需求。

譬如，因为消费者抱怨洗衣机
的噪音问题，海尔推出了应用S-D

芯变频洗衣机，很好地解决了消费
者对噪音的抱怨；因为消费者抱怨
衣物磨损问题，海尔又推出了匀动

力洗衣机，不仅实现不缠绕、磨损小
的优点，同时也达到比滚筒洗衣机
还节水的洗衣效果；因为消费者抱
怨儿童衣物健康洗涤问题，海尔研
发了世界“烫烫洗”洗衣机，通过高
温杀菌保证孩子衣物健康。

海尔洗衣机让普通消费者从过
去的使用者，变换角色成为发出指
令的“决策者”，从而保证了每款产
品的创新都能够精准地满足消费者
需求。据悉，在满足用户需求的背
后，是海尔在全球搭建的三位一体
的本土化架构实现了对全球资源的
整合。据悉，海尔洗衣机先后与GE、

宝洁、VDE、斐雪派克(FPA)等全球
顶级企业、机构强强联手，推出了一
系列拥有创新技术的高端新品，满
足了全球消费者的不同需求。

海尔洗衣机连续三年获得全球
第一是其综合竞争力的体现。业内
专家对此分析认为，品牌销量第一
只是一个结果，其背后反映了海尔
洗衣机对全球用户需求的把握与满
足的第一。据悉，无论是获取用户需
求的能力，还是满足用户需求的速
度，海尔均实现了全球领先。而此次
蝉联全球第一，只是对其的又一次
顺势反应而已。

全球洗衣机排行榜出炉 海尔第三次蝉联全球第一

新宜家建材装饰广场崛起
——— 掀起建材行业品牌集群风暴、大势所趋，众品牌抢先入驻！

新宜家建材装饰广场
是东营市首座建材大卖场，
是目前东营市购物环境最
舒适，店内外装修档次最
高，硬件设施最完备，服务
水平最专业的大型建材商
城。新宜家建材装饰广场隶

属于山东东赵实业集团有
限公司，建筑面积3万多平
方米，地处东营市建材商业
中心长途汽车总站北邻定
位于以中档建材品牌的商
品为主，面向大众消费群
体，主要经营各类瓷砖、地
板、卫浴、橱柜、衣帽间、门
窗等各类建材及装饰用品。

新宜家建材装饰广场
顺应建材行业市场发展需
求，将东营市现有建材商业
街经营模式升级为大型专

业建材商城，并从长计议，
打造“新宜家”百年品牌。大
手笔推出零租金、零风险、
免租一年的招商优惠政策。
首创东营市商场招商先例。
众品牌商家纷纷组团抢驻
新宜家，占领市场竞争的至
高点，体现出经营者得卖场
者得天下的竞争理念。掀起
了东营市建材品牌的集群
风暴，大势已定，新宜家建
材装饰广场必将为东营市
的发展带来产业集群效益。

12月27日晚，江西商会东
营分会2011年年会在大明大
厦隆重举行。东营市工商联、
东营市民政局、东营区工商联
相关领导；市内四大银行中
行、工行、建行、农行相关领
导；江苏商会、福建商会、浙江
商会等东营驻地各兄弟商会
单位领导出席年会。会长郑金
初、执行会长徐雄顺、常务副
会长熊金和、张千出席年会。

江西商会东营分会成立
以来，在主管单位和监督管理
单位的领导下，传达贯彻政府
方针政策；起着企业与政府、

企业与企业间的桥梁和纽带
作用；提供政企沟通平台，向
政府提供有关相关服务，组织
会员对国内外同行社团和企
业间的参观、考察、商务交流
活动，定期组织会员开展联谊
活动，沟通信息，加强友谊，促
进团结，组织会员企业参加政
府和相关职能部门组织学习、
竞赛、评选、表彰等社会活动。
东营市江西商会现拥有会员
160多家，遍布东营三县两区，
涉足电子、通讯、汽车、建筑、
建材、房地产、钢材、码头、工
程装饰木材、石材、防盗报警、

安全工程、污水处理工程、餐
饮、娱乐、医疗、保健、服装、百
货、金融投资、文化教育事业
等多行业和领域，为社会提供
近万个就业岗位。他们在本行
业领域内都具有一定规模经
营实力和影响力。他们在东营
市各级党委政府的关怀支持
下，把东营作为第二故乡，热
爱东营，扎根东营，经过多年
的辛勤耕耘，艰苦创业，终于
在东营大地站稳了脚跟，企业
得到了长足的发展，为东营的
经济繁荣和社会发展作出了
贡献。

江西商会东营分会2011年年会在大明大厦举行
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